

a
por
To:
Gr
A:

RECORDED COPY

ROTARY CLUB N. 2385

LEGAJO 82

EXPEDIENTE N.º 11101

ASISTENCIA

ROTARY CLUB DE ALICANTE.-Actas de las reuniones correspondientes
a Junio de 1.931.

PROVISIONAL
=====

ASISTENCIA DE AUSENCIA

Rotary Club de Alicante

Presidencia

Invitados

TOTAL



Día de reunión: LUNES
 HOTEL SAMPER, a las 13,30

ASISTENCIA

I Rotarios de Alicante

Número de socios.....	<u>21</u>		
Número de presentes...	<u>19</u>		
Número de ausentes....	<u>2</u>		
Compensaciones.....	<u>1</u>		
		Porcentaje Provisional	<u>95.2</u>
		<i>Geziot Madria</i>	

JUSTIFICACIÓN DE AUSENCIA

- De viaje por España....
- En el Extranjero.....
- Excusas varias.....
- No excusados.....

II Rotarios visitantes

III Invitados

RESUMEN:	Rotarios de Alicante....	<u>19</u>
	Forasteros.....	<u>—</u>
	Invitados.....	<u>—</u>
	TOTAL.....	<u>19</u>



Bajo la Presidencia del Sr. Romeu, efectuose la tercera reunión correspondiente al mes de Junio a la que asistieron Biosca, Bonmati, Bono, Ferreras, Meziat, Armona, Madrona, Gallar, Beltran, Grau, Atienza, Ribelles, Gaudert, J. Torras y Lloret, y como invitado el Sr. Consencas.-

Preside Romeu por ausencia de Sanchez-Guerra y dá lectura al acta de la sesión anterior que es aprobada.-

Se le imponen tres multas de una peseta a Romeu, una por tratar de Señor a Armona, y dos por reincidir con todos los demás, otra multa de una peseta a Atienza por no llevar insignia, otra de dos pesetas a Armona por llegar tarde, otra por la misma causa, de dos pesetas también, a Ruiz de Aguirre y otra de una peseta a Gallar por interrumpir a Bonmati.-

Meziat dá cuenta de que en Bilbao se asoció al pésame a la Viuda de Eguren en nombre de todos los rotarios de Alicante y se acuerda dar las gracias a Meziat y que conste en Acta el sentimiento de este Club.-

Bonmati habla en nombre propio y en el de Campos para abogar porque las reuniones sucesivas durante el verano se celebren de noche, y se acuerda despues de amplia deliberación que se pase una lista en la que cada uno haga constar su opinión para decidir en la reunión próxima.-

Gallar hace constar que el Viernes a las siete treinta de la tarde se reunirán en el Automovil Club todos los rotarios que quieran asistir al "arroz" que él les ofrece en Villajoyosa.-

El invitado Sr. Consencas Autor del Proyecto de "Parque de atracciones y urbanización del Castillo de Santa Barbara" explica ampliamente sus planes y solicita el concurso de los rotarios para su desarrollo.- Grau le contesta diciéndole que hace tiempo se ocupa del asunto y que debemos todos contribuir para cuanto redunde en beneficio de Alicante, leyendo a continuación las cuartillas que tenia escritas contestando a unas preguntas que le habia hecho un periodico local sobre este mismo asunto, como Presidente de la Cámara de Comercio.-

Lloret interviene para decir que el Ayuntamiento también tiene en estudio este asunto, animado de los mejores deseos, y Romeu cierra las manifestaciones dando las gracias al Sr. Consencas por sus amabilidades para con los rotarios y ofreciéndole que todos ellos habrán de prestar al asunto toda la atención que merece.-

Para celebrar el primer Aniversario de la fundación del Club de Alicante, se acordó en la sesión del día 22 de Junio que la próxima reunión se celebrara con asistencia de familias e invitados, el Martes 30 de Junio a las 9,30 horas de la noche en el Hotel Samper.

Dicha noche se reunieron en el Hotel Samper los rotarios siguientes con los invitados que se expresan a continuación de cada uno:

Sanchez-Guerra (Presidente).- Su Sra.- Sres. dr Bryant.- Sres. de Soto y Srtas. de Hernandez.-

Roman Armona.- Su Sra.-

Manuel Gallar.- Su Sra. su hermano y Sra.-

Faustino Torras.- Srta. de Iborra

Enrique Meziat.- Su Sra.- Srta. Maria Olmos y D.Rafael Olmos hijo.

Manuel Campos.- Su Sra.- Hija.- Srtas. de Rodriguez Mesa (Ana Maria y Fany) y Srtas. de Pobil (Clarita y Patro)

Biosca

Jose Torras

Manresa

Lloret

Beltran y

Bono

Asiste tambien invitado especialmente por Rotary Club de Alicante, el Alcalde de la Ciudad.-

La fiesta se desarrolló en un ambiente de cordialidad y de alegría, francamente rotario.-

Cuando iba mediada la comida Armona reclama sobre la variación de hora de las reuniones ordinarias durante el verano y Sanchez-Guerra le contesta que vá a abrir en seguida discusión sobre el asunto para que cada uno pueda exponer su opinión delante de las Sras. respecto a celebrar las reuniones del verano durante la noche, pero que antes se le permita saludar al Alcalde a quién el Club ha invitado como muestra de gratitud por el generoso ofrecimiento de diez cartillas que nos hizo en la reunión ordinaria a que asistió como Autoridad de la Ciudad aparte del aprecio con que siempre se vé su presencia entre nosotros.- Saluda tambien a las Sras. y Srtas. que asisten a la fiesta y dice que luego hablarán algunas de ellas que han mostrado durante la comida deseo de hacerlo, aludiendo especialmente a la Sra. de Bryant y Srta. de Pobil.-

Se lee un telegrama y una carta muy graciosa de Lacasa.-

La Sra. de Bryant -Lola Alba- a quién Sanchez-Guerra cede la palabra dice unas muy elocuentes en las que expresa su simpatía de siempre por los Rotarios y su cariño desde ahora por el Rotarismo haciendosele una verdadera ovación.-Luego la Srta. Clarita Pobil dice tambien breves frases graciosa y elocuentemente y es aplaudidísima y por fin el Alcalde obligado por las alusiones de todos, dedica sentidas palabras agradeciendo la invitación de que ha sido objeto y trata temas rotarios de los que se han suscitado en la reunión con gracioso acierto, ofreciendose a vigilar como Alcalde a los maridos rotarios que vayan a las reuniones de verano, si prevalece el criterio de celebrarlas de noche, contra la opinión que parece domina entre las Sras. Termina suplicando a las Sras. y Srtas. asistentes le presten su concurso para la organización del baile de La Gota de Leche y Sanchez-Guerra le contesta que seguramente todas las asistentes están dispuestas a prestar todo su concurso y que será el Alcalde el que haya de elegir las que dice necesita.-

La reunión terminó con un baile que duró hasta las dos de la mañana.-

Bajo la Presidencia de Sanchez-Guerra se efectua la cuarta reunión correspondiente al mes de Junio a la que asisten los rotarios, Olmos, Meziat, F. Torras, Campos, Armona, Madrona, Gallar, J. Torras, Romeu, Bono, Bonmati, Frau, Biosca, Beltran, Lloret, Gaubert y Atienza, y como invitado Ruiz de Aguirre.-

Se le impone una multa de una peseta a Campos por tratar de Señor a Lloret y otra de dos pesetas a Ruiz de Aguirre por llegar tarde.-

Campos dice que ante todo debemos expresar nuestra gratitud por la comida a que fueron invitados por el amigo Gallar, a quien se le debe dar un voto de gracias. Armona, como siempre, protesta de que no fuera arroz aunque fuera una comida esplendida.- Sanchez-Guerra dice que el festin del Viernes fué algo formidable, que quedamos encantados y que hubo dos factores muy importantes, primero y principalmente la esplendidez de Gallar con derroche de champagne e iluminación en la finca y luego el buen humor de Lacasa.- Bonmati dice que debe constar nuestro agradecimiento al dueño de la casa, Sr. Lloret, que con exquisita corrección hizo los honores a todos los invitados, acordándose así por unanimidad.-

Romeu dice que con respecto a las bromas que le ha gastado Lacasa sobre la libra, le ha mandado a este compañero de Madrid, una libra, pero no esterlina, sino de mojama, diciendole

"Esa libra que te ofrezco
es de mojama divina
que supongo estimarás
mas que una libra esterlina"

Gallar dá las gracias de todo corazón y expresa su agradecimiento por las atenciones de que fué objeto por todos los rotarios prometiendo darles un arroz de verdad, contestándole el Presidente que lo acepta, pero despues de que cada rotario haya hecho una invitación análoga.-

De acuerdo con lo propuesto por Armona, y tal como dispone el Reglamento, pasa a la Junta Directiva la cuestión de si las reuniones deben efectuarse de dia o de noche.-

Sanchez-Guerra dá cuenta de la partida de Ruiz de Aguirre para El Escorial y San Sebastian, y a propuesta de todos los rotarios se le ruega se quede en Alicante hasta el dia 25 en que terminarán las "Fogueres" a lo que León sintiendolo mucho no puede acceder por tener que salir precisamente esa noche, acordándose a propuesta del Presidente, ofrecerle a su regreso un banquete homenaje.-

El Presidente concede la palabra a "León" a quien corresponde la conferencia de hoy.- Este dice que vá a hablar sobre los cambios, que es el asunto que priva, pero que como el del cambio de la moneda solamente está ya muy sobado hará un verdadero mosaico de cambios y empieza por complicar la peseta con los cuernos, hablando de los revisteros taurinos que no dan la reseña hasta el ultimo toro, de los cambios taurinos y de la relación que hay entre la libra esterlina y la libra de pán, teniendo en cuenta que la libra de pán nos sirva para comer, y la libra esterlina nos esté comiendo vivos. Dice que otro cambio que es necesario introducir es el de que no se hable por orden de edad, sino por orden alfabético y que cada uno hable libremente del asunto que le parezca, sin tener que volverse a ocupar de los relacionados con la clasificación que se tenga en el Club. Por ultimo habla de su cambio de residencia con motivo del Veraneo que le obliga a separarse de nosotros hasta el Otoño.-

Sanchez-Guerra dice que para que el espíritu de León esté siempre con nosotros, a partir de la próxima reunión se diserte por orden alfabético y de un asunto libre para que cada uno pueda hablar de un asunto cualquiera. Esto es muy propio del Veraneo. En el Otoño volverá León y nos dirá lo que ha hecho en su veraneo que será un asunto mucho mas libre.-

Sanchez-Guerra propone y es aprobado, puesto que el dia 30 es el aniversario de la fundación de este Club, y el Lunes, San Pedro, la reunión que debia tener lugar dicho dia se aplaza para el Martes y a ella podrán asistir los familiares de los rotarios, invitando el Club únicamente al Alcalde y su familia puesto que tenemos con él una deuda de gratitud.-